



授業参観 5月17日（金）



子ども達のがんばる様子を参観！

今年度最初の授業参観を実施しました。平日にもかかわらず、たくさんの保護者や地域関係者の皆様に足を運んでいただきました。初めての授業参観となる1年生をはじめ子ども達は、一生懸命書いた習字や製作した作品等を見せたり、はりきって発表したりする姿が多く見られ、とても嬉しそうでした。先生方は、授業の進め方や取りませ方等、いろいろな工夫をしながら改善を図り、児童生徒がわかる・できる・楽しいと感じる授業に向けて取り組んでいます！これからも連携して、子ども達の成長を共にサポートしていきましょう！

犯罪非行防止教室（1～7年生） 5月21日（火）



犯罪にまき込まれない！

名護警察署から生活安全課少年係の仲村渠奈美氏を招聘し、前期と中期の児童生徒を対象に2回に分け、講話していただきました。SNS上での誹謗中傷や詐欺被害等の事例や状況、気をつけること等をわかりやすく伝えており、子ども達は、真剣に聞いていました！



朝の交通整理&あいさつ活動・屋の休憩時間見守り

ボランティア  
募集しています！



とても助かっています！



<登校見守り>

- 上地 友治さん（済井出区長）
- 本田 清治さん（饒平名区民）
- 金城 早苗さん（済井出区民）
- 上地 美智子さん（屋我区民）
- 野原 亮平巡查（屋我地駐在所）

<休憩時間体育館等見守り>

- 系数 美姫さん（保護者）